

TEMPERATURE Du 19 août 1903. Table with columns for Fahrenheit and Centigrade, and rows for 7 a.m., 10 a.m., 3 p.m., and 5 p.m.

NOTRE EDITION Spéciale Annuelle. Revue Commerciale et Financière.

L'ABELLE publiera cette année, comme précédemment, le 1er septembre, une revue complète des opérations financières et commerciales de l'exercice 1902-1903 à la Nouvelle-Orléans.

Cette Revue renfermera tous les renseignements de nature à intéresser le public sur les progrès du commerce et de l'industrie, l'état des récoltes, les cours des valeurs publiques. Elle renfermera également des matières dont l'abondance et la variété plairont même aux plus exigeants.

La Situation dans les Balkans.

Voici de nouveau la région des Balkans menacée d'une configuration générale. La guerre y est déclarée, non pas entre les gouvernements qui n'épargnent rien pour l'éviter, mais entre les populations elles-mêmes, qui se ruent les uns sur les autres et voudraient s'exterminer.

Mangez-vous des fleurs ?

—Que non ! vous écriez-vous. Pétales parfumés d'une violette, — ou encore pris une feuille de rose... préparés par un confiseur nigou et saupoudrés de sucre.

Tsar. Il a demandé, exigé une réparation éclatante qui égalât l'offense, s'il était possible. Suivant son habitude malheureuse, le Sultan a fait la sourde oreille.

En ce qui concerne les délégués de la Turquie avec l'Europe, il y a parfaite entente entre les puissances. C'est là ce qui doit rassurer les plus fervents partisans de la paix.

Edison croit pouvoir expliquer les foudroyés effets des rayons X. Il admettait que ceux-ci exercent une action destructive, ou tout au moins paralysante, sur les globules blancs du sang, les phagocytes, dont la fonction principale est d'absorber et de rejeter ensuite les corps et les matières étrangères entrées dans l'économie.

Outre sa maladie d'yeux, Edison a contracté une affection gastrique; la digestion se fait mal, dit-il, et l'état général est resté. De plus, des excroissances singulières, des sortes de boules se sont formées dans la région de l'estomac depuis le jour où il a mangé pendant assez longtemps le tube Kœntgen à cet endroit.

La succession du roi Alexandre.

On sait à peu près maintenant à combien se montent la fortune du roi Alexandre de Serbie et de la reine Draga. Le Roi possédait environ 400,000 francs, dont 250,000 en or et 150,000 en valeurs; outre cela, le mobilier très luxueux du Konak, des souvenirs historiques précieux, des collections, des bibelots.

La reine Nathalie héritera du mobilier du Konak et les trois sœurs de la reine Draga de la fortune de cette dernière. Le Roi Alexandre a laissé pour sa veuve un demi-million de dettes qui seront payées sur sa fortune et peut-être quelques-unes sur celle de la Reine.

L'Amiral Pottier.

L'Amiral Pottier, qui vient de mourir en France, fut non seulement un chef éminent mais encore le meilleur des hommes, le plus sensible, le plus cordial, le plus généreux.

La Santé d'Edison.

Un correspondant de "New York Herald" a eu l'occasion de s'entretenir avec Edison, dont la vue et la santé ont été si gravement affectées à la suite de ses expériences avec les rayons X.

AMUSEMENTS. PARC ATHLETIQUE.

On jouait hier "Ship Ahoy", la pièce en vogue, aussi y avait-il un nombreux et enthousiaste auditoire.

WEST END.

Grande variété, cette semaine dans les divertissements du West End—Miss Madge Matland, les ministres Forgarty et Flanagan, le vitaphone et le concert toujours si attrayant de M. A. Veney.

ESPRIT DES AUTRES.

Garden party. —Vous avez un frère, n'est-ce pas monsieur ? —Oui, madame ! —Un seul ? —Oui, madame ! —C'est étonnant, j'ai fait dernièrement la même question à mademoiselle votre sœur qui m'a répondu qu'elle en avait deux.

Berlureau, tailleur, apprend qu'un de ses clients vient de filer à l'étranger sans le régler. —Il me doit près de 300 francs soupiré-t-il; heureusement que j'ai en bon nez de lui faire le plus juste prix, sans quoi je perdrais bien davantage.

DEPECHEES Télégraphiques.

TRANSMISES A L'ABELLE.

La Parade des Vétérans.

San Francisco, 19 août.—Les milliers de gens qui se pressent aujourd'hui dans les rues qui défilent par la parade des Vétérans de la Grande Armée de la République se rappellent long temps de défilé de héros de plus d'une bataille sanglante dans la défense de l'Union.

Exemple du faste et de l'éclat de l'armée à la parade, qui se fait avec toute la pompe et de la jeunesse dans la parade d'hier, a une masse de vétérans d'aujourd'hui avait quelque chose de pathétique qui avait droit au cœur de tous ceux qui voyaient, courbés sous le poids des ans, harrassés de fatigue, mais animés d'un courage ardent, ces derniers représentants de l'armée puissante qui a remporté la victoire pour la République dans les plus rudes batailles que le monde ait connues.

Un trio distingué était en voiture à la tête de la division du Wisconsin le général MacArthur, commandant du département du Pacifique, le général Cobb et le colonel Lyon, tous trois en habits de citoyens.

Bulletin météorologique.

New York, 19 août.—Le bulletin météorologique que j'ai annoncé que le temps serait probablement couvert pendant la course de yacht de nuit avec une brise légère soufflant de l'ouest au nord-ouest.

Fort historique abandonné.

Baltimore, 19 août.—L'historique fort McHenry, quartier général des troupes des Etats-Unis dans le Maryland, va être abandonné d'après les ordres du secrétaire de la guerre.

Mourts ou accident ?

Sat Lake, Utah, 19 août.—Elliott Lewis, âgé de 19 ans, un soldat de la 2ème batterie stationnée au Fort Douglas, mais actuellement campé près de Provo, a été tué dans le camp hier soir.

On ignore si sa mort est le résultat d'une querelle avec L. W. Hildner, un officier de la même batterie, ou si elle est le résultat d'un accident.

Destroction de villages.

Sofia, Bulgarie, 19 août.—Deux cent femmes arrivées récemment du village bulgare de Kalyovo ont présenté aux consuls de Russie et d'Autriche et à Kilm, inspecteur général des notes établissant que tous les villages ont été massacrés, d'un rapport reçu de M. Kilm.

Inspection des consuls.

Paris, France, 17 août.—Le troisième sous-secrétaire d'état français est arrivé à Paris. Il fut une tournée d'inspection des consuls américains.

Réunion prochaine DU TRIBUNAL DE LA HAYE.

Paris, France, 19 août.—Wayne Mac Veagh, premier conseil des Etats-Unis dans l'arbitrage des réclamations vénézuéliennes, qui attend à Paris la réunion prochaine du tribunal de La Haye, a reçu de Washington des avis télégraphiques confirmant la dépeche annonçant la nomination de M. Monnier, ministre de la justice de Russie, du docteur Landy, ministre de Suisse à Paris, et du professeur Matsen, de Copenhague, tous membres de la convention internationale d'arbitrage, aux fonctions d'arbitres entre le Venezuela, d'un côté, et la Grande Bretagne, l'Allemagne et l'Italie, de l'autre, dans la question du traitement de préférence réclamé par ces derniers.

Mourts ou accident ?

Sat Lake, Utah, 19 août.—Elliott Lewis, âgé de 19 ans, un soldat de la 2ème batterie stationnée au Fort Douglas, mais actuellement campé près de Provo, a été tué dans le camp hier soir.

On ignore si sa mort est le résultat d'une querelle avec L. W. Hildner, un officier de la même batterie, ou si elle est le résultat d'un accident.

Destroction de villages.

Sofia, Bulgarie, 19 août.—Deux cent femmes arrivées récemment du village bulgare de Kalyovo ont présenté aux consuls de Russie et d'Autriche et à Kilm, inspecteur général des notes établissant que tous les villages ont été massacrés, d'un rapport reçu de M. Kilm.

Inspection des consuls.

Paris, France, 17 août.—Le troisième sous-secrétaire d'état français est arrivé à Paris. Il fut une tournée d'inspection des consuls américains.

PROMOTIONS.

Paris, 19 août.—Le Capitaine de vaisseau de réserve Georges Langhonnou, du 1er régiment de cavalerie, est promu lieutenant-colonel.

Augat de cartouches.

Paris, 19 août.—Une dépêche de Vienne a annoncé que le capitaine de vaisseau de réserve Georges Langhonnou, du 1er régiment de cavalerie, est promu lieutenant-colonel.

Augat de cartouches.

Paris, 19 août.—Une dépêche de Vienne a annoncé que le capitaine de vaisseau de réserve Georges Langhonnou, du 1er régiment de cavalerie, est promu lieutenant-colonel.

Augat de cartouches.

Paris, 19 août.—Une dépêche de Vienne a annoncé que le capitaine de vaisseau de réserve Georges Langhonnou, du 1er régiment de cavalerie, est promu lieutenant-colonel.

Augat de cartouches.

Paris, 19 août.—Une dépêche de Vienne a annoncé que le capitaine de vaisseau de réserve Georges Langhonnou, du 1er régiment de cavalerie, est promu lieutenant-colonel.

Augat de cartouches.

Paris, 19 août.—Une dépêche de Vienne a annoncé que le capitaine de vaisseau de réserve Georges Langhonnou, du 1er régiment de cavalerie, est promu lieutenant-colonel.

Augat de cartouches.

Paris, 19 août.—Une dépêche de Vienne a annoncé que le capitaine de vaisseau de réserve Georges Langhonnou, du 1er régiment de cavalerie, est promu lieutenant-colonel.

Augat de cartouches.

Paris, 19 août.—Une dépêche de Vienne a annoncé que le capitaine de vaisseau de réserve Georges Langhonnou, du 1er régiment de cavalerie, est promu lieutenant-colonel.

Augat de cartouches.

Paris, 19 août.—Une dépêche de Vienne a annoncé que le capitaine de vaisseau de réserve Georges Langhonnou, du 1er régiment de cavalerie, est promu lieutenant-colonel.

Augat de cartouches.

Paris, 19 août.—Une dépêche de Vienne a annoncé que le capitaine de vaisseau de réserve Georges Langhonnou, du 1er régiment de cavalerie, est promu lieutenant-colonel.

Augat de cartouches.

Paris, 19 août.—Une dépêche de Vienne a annoncé que le capitaine de vaisseau de réserve Georges Langhonnou, du 1er régiment de cavalerie, est promu lieutenant-colonel.

Feuilleton L'Abelle de la N. O. LES Deux Frangines. Par PIERRE DECOURCELLE. DEUXIEME PARTIE. APPRENTISSAGE. IX. —Ou tu voudrais ? Ou tu pourrais ? A Charleroi, tu n'as pas conservé de relations ?

—Aucun. —Tant pis ! N'en parlons plus. J'aurais voulu être agréable, il n'y a pas moyen. Tu as trop attendu... Au revoir, mon vieux, et meilleure chance ! Les yeux de Jacques Cruce laient de convulsions; sa cervelle était en ébullition.

—L'Amiral Pottier, qui vient de mourir en France, fut non seulement un chef éminent mais encore le meilleur des hommes, le plus sensible, le plus cordial, le plus généreux.

—L'Amiral Pottier, qui vient de mourir en France, fut non seulement un chef éminent mais encore le meilleur des hommes, le plus sensible, le plus cordial, le plus généreux.

—L'Amiral Pottier, qui vient de mourir en France, fut non seulement un chef éminent mais encore le meilleur des hommes, le plus sensible, le plus cordial, le plus généreux.

—L'Amiral Pottier, qui vient de mourir en France, fut non seulement un chef éminent mais encore le meilleur des hommes, le plus sensible, le plus cordial, le plus généreux.